



## Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 13 – März 2012

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 13. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern zum Bau des CFO-Kinderdorfes in Nepal.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Liebe CFO-Freunde, -Unterstützer und CFO-Berater,

ich melde mich wieder mit einigen Bildern, die vor einer Woche entstanden sind, und den Stand der Dinge beim Kinderdorfbau wiedergeben.

Die Arbeiten gehen gut voran und das Haus Nr. 6 ist zur Hälfte fertig gebaut. Das Study Center wurde komplett überdacht und das Fundament für das Wächterhäuschen an der Einfahrtstelle zum CFO-Grundstück ist fertig errichtet.

Derzeit wird am Verputz der Innenräume gearbeitet und Teile der Inneneinrichtung wurden in Auftrag gegeben.

Welpen Rufus ist jetzt fester Bestandteil des Projektes und wächst mit der Aufgabe heran, die Gemüsefelder zu bewachen.

Viel gibt es noch zu tun und das Design des Einfahrtstores und die Anlage der Gehwege, die vom Tor zu den Häusern führen, werden gerade diskutiert. Für beides sind Spenden vonnöten.

Mit Dank an alle, die den Kinderdorfbau ermöglicht haben, und mit herzlichen Grüßen aus Kathmandu verbleiben wir,

Olga Lasota und das CFO-Team

Children`s Future Organization

Kathmandu, Nepal  
[www.cfonepal.org.np](http://www.cfonepal.org.np)

Nachfolgend aktuelle Bilder von der Baustelle.



Kinderhaus von Innen, die Verputzarbeiten sind fast abgeschlossen.



Kinderhaus Nr. 6



Fundament für das Wächterhaus im Eingangsbereich.



Arbeiten am Dach des Study-Center.



Frauen und Männer arbeiten gemeinsam auf der Baustelle.



Weitere Felder zum Anbau von Gemüse wurden angelegt.



Zu Schluss der neue Wachhund für das Gelände „Rufus“. Schon jetzt ziemlich gefährlich und abschreckend, wie das Bild verdeutlicht. ☺

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,  
mit dem Bau geht es zügig voran.

Insgesamt werden jetzt schon 6 Kinderhäuser gebaut, von denen die Ersten fast fertig sind.

Auch konnte durch den Eingang von weiteren Spendengeldern, schon jetzt mit dem Bau des Study-Center begonnen werden.

Außerdem wird zur Zeit das Wachhäuschen gebaut und das Material für den Zaun ist vorhanden, sodass jetzt auch mit dem Bau des Zaunes begonnen werden kann.

Die nächsten Aufgaben stehen schon an, so zum Beispiel der Aufbau der Wassertanks, das Anlegen von Gehwegen und Böschungsmauern und das Errichten eines Eingangstores.

Es sind also noch einige Arbeiten zu erledigen.

Bedanken möchten wir uns schon jetzt bei allen Spenderinnen und Spendern, die bisher den Bau des Kinderdorfes unterstützt haben, dennoch werden weitere Spendengelder benötigt.

Weitere Informationen, wie immer auch auf unserer Homepage.

[www.kinderhilfe-nepal.eu](http://www.kinderhilfe-nepal.eu)

Mit besten Grüßen

Lothar Schmid